

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

François-Marie BUSSARD

Anciens et amis

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1933, tome 32, p. 47

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

ANCIENS ET AMIS

DEMISSIONS

M. le **Dr Eugène de Cocatrix**, préfet du district de St-Maurice et député, s'est désisté dernièrement de ses fonctions publiques. Pendant de nombreuses années, ce magistrat, dont la famille a donné à l'Abbaye quatre Chanoines, dont deux devinrent Prieur, et l'un de ces deux même Abbé, a servi son pays avec beaucoup de conscience et de dévouement.

CHEZ LES ETUDIANTS SUISSES

M. **Konrad Krieger**, étudiant en droit à l'Université de Berne, a été nommé Fuchs-Major de la « Berchtoldia » pour le semestre d'hiver.

FIANCAILLES

Nous avons le plaisir d'apprendre que M. **Gustave Nicod**, ingénieur, de Lausanne, s'est fiancé, le 1^{er} janvier 1933, avec Mademoiselle Marie-Louise Trabattoni, de Milan. Nos chaleureuses félicitations.

A LA TRAPPE

M. **Francis Le Comte** est entré au Noviciat des Trappistes de Tamié (Savoie).

ELECTIONS

En décembre dernier les citoyens valaisans ont élu les membres de leurs conseils municipaux. Nous ne pouvons songer à donner les noms de tous les présidents de commune et de bourgeoisie, de tous les conseillers, anciens étudiants de St-Maurice, qui ont obtenu la confiance des électeurs. Nos compliments à tous.

F.-M. B.